



# Föderation für Weltfrieden Interreligiös und International

und der Verein

„Kinder mit Hoffnung“

laden ein zur



## Weihnachtlichen Benefizveranstaltung

zugunsten des Schulprojektes in Villarica, Paraguay.

*Das Gute, das wir heute tun, ist das Glück von morgen.“*

Weisheit von südam. Ureinwohnern

"Hilfe zur Selbsthilfe" wird dann funktionieren, wenn benachteiligten Menschen ein Zugang zu Bildung verschafft wird.

Den Kindern von Villarica in Paraguay bessere Bildungsmöglichkeiten zu geben, ist Ziel des Vereins „Kinder mit Hoffnung“. Bisher konnten Schuluntensilien für hunderte Kinder gekauft und Restaurierungsarbeiten an verschiedenen Schulen finanziert werden.

Auch die diesjährige interkulturelle Weihnachtsfeier der Föderation für Weltfrieden – Tirol ist eine Benefizveranstaltung für "Kinder mit Hoffnung" ([www.kindermithoffnung.org](http://www.kindermithoffnung.org)).

Erleben Sie mit uns einen Nachmittag des offenen interkulturellen Austausches, musikalische Beiträge und Einblick in die Seele Paraguays.

## Programm

- \* **Projektbericht: „Kinder mit Hoffnung“**
- \* **Tombola zugunsten des Schulprojektes in Villarica, Paraguay**
- \* **Musik aus Südamerika und Imbiss**
- \* **Traditionelle Handarbeiten aus Paraguay zum Verkauf**

**Datum:** Sonntag, 12. Dezember 2010

**Zeit:** 14:30 Uhr

**Ort:** Friedenszentrum der Föderation für Weltfrieden, Dörrstr. 51, Innsbruck

**Eintritt:** frei

---

Interreligiöse und Internationale Föderation für Weltfrieden – Tirol, Dörrstr. 51, 6020 Innsbruck  
[www.weltfriede.at](http://www.weltfriede.at) Tel.: 0699 1291 6496 [tiro@weltfriede.at](mailto:tiro@weltfriede.at)

---

Die Föderation für Weltfrieden ist der österreichische Zweig der *Interreligious & International Federation for World Peace* (IIFWP), einer NGO mit Beraterstatus in der Economic and Social Council of the United Nations.